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PAUTA

ATA N°. 3/2023

CONSELHO FISCAL

'Relatório de Atividades fevereiro/2023 'Demonstrativo Financeiro fevereiro/2023 'Rendimento das Aplicações

Financeiras fevereiro/2023 'Benefícios Concedidos no més de fevereíro/2023 'Relatório de Investimentos: LDB

Assessoría Rnanceira 'Apresentação do Relatório finai • Processo: TCO002985.989/21 - Balanço Geral do Exercício

de 2021 'Eleições IPREM - Biênio 2023/2025 'Entrega das cópias das Declarações de Imposto de Renda - Ano

Calendário 2022 'Apreciação e aprovação da Prestação de Contas Anual do iPREM - Exercício 2022.

LOCAL; Sala de reuniões do instituto de Previdência Municipal de Lençóis Paulista - IPREM.

DATA: 23/03/2023 INÍCIO: 8h00 TÉRMINO: 10h20 Fls.1/1

Aos vinte e três dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e três, reuniram-se na sede administrativa do
Instituto de Previdência Municipal de Lençóis Paulista - IPREM, as oito horas, os seguintes membros

titulares do Conselho Fiscal do Instituto de Previdência Municipal de Lençóis Paulista: Silvia Maria
Gasparotto Venturini, representante da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista; Leandro Orsi Brandi,
representante do IPREM/Aposentados; Donizete Evandro Santângelo, representante do Centro Municipal de
Formação Profissional "Prefeito Ideval Paccola", Fernanda Campanholi, representante do Serviço Autônomo
de Água e Esgotos - SAAE, Grazielle Francine Blanco (suplente), representante da Câmara Municipal de
Lençóis Paulista. Presente, também, o Sr. Antonio Marcos Martins - Diretor Executivo do IPREM.
Assumindo a Presidência da reunião, a Sra. Silvia Maria Gasparotto Venturini nomeou o Sr. Leandro Orsi

Brandi, como Secretário "ad hoc". Após, cumprimentou a todos e justificou a ausência do Presidente Sr.

Diego Martins Pereira por motivo de viagem, sendo tal Justificativa aceita pelo Conselho. Dando inicio à
reunião, a Presidente Sra. Silvia Gasparotto, apresentou a pauta da reunião e passou a palavra ao Diretor do

IPREM, que leu o Relatório de Atividades do mês de fevereiro de 2023, explicou o Demonstrativo de
Movimentação Financeira e Balancetes da Receita e Despesa relativo ao mês de fevereiro de 2023, comentou

as despesas administrativas, os saldos e movimentações bancárias e também os rendimentos e respectivas

taxas diárias, mensais, anuais e acumuladas no período das aplicações financeiras. Na seqüência, a Sra.

Presidente apresentou todos os processos previdenciários, como todas as Portarias emitidas pelo IPREM no

mês de fevereiro de 2023. Após. os membros do Conselho analisaram e conferiram: saldos e movimentações
bancárias, cheques, extratos bancários, rendimentos e respectivas taxas das aplicações financeiras, despesas

administrativas. Relatório de Atividades do IPREM. O Conselho avaliou toda a documentação apresentada e

deu parecer favorável à aprovação das contas referentes ao mês de fevereiro de 2023, sem ressalvas. Também
analisaram e aprovaram os relatórios mensais emitidos pela empresa LDB Assessoria Financeira, bem como

o parecer do Comitê de Investimentos constante na Ata n° 02/2023, que tratam do acompanhamento da

rentabilidade e dos riscos das diversas modalidades de operações realizadas na aplicação dos recursos do
RPPS e da aderência das alocações e processos decisórios de investimento à Política de Investimentos. Na

seqüência a Presidente Sra. Silvia Gasparotto apresentou o Relatório final - Processo: TC-0002985.989/21, o

qual foi julgado regular o Balanço Geral do exercício de dois mil e vinte e um, do Instituto de Previdência
Municipal de Lençóis Paulista - IPREM, com fundamento no artigo 33,1, da Lei Complementar Estadual n.®

709, de 14 de Janeiro de 1993. Continuando a reunião a Sra. Silvia comentou sobre as eleições do IPREM -

Biênio 2023/2025, que os conselheiros atuais poderão concorrer a eleição através de chapa única e serem
reconduzidos mais um mandato de dois anos. cabendo a cada um manifestar o seu interesse. Após a Sra.
Silvia comunicou aos membros do Conselho sobre a necessidade da entrega das Declarações de Imposto de

Renda — ano calendário 2022, nos termos e prazos previstos na legislação vigente. Prosseguindo a reunião, à
Contadora Ana Paula Paes Ferreira, juntamente com o Diretor do IPREM Sr. Marcos Martins, apresentaram
ao Conselho, o balanço anual, os balancetes e a documentação financeira do IPREM relativos ao exercício de

dois mil e vinte e dois, que foi examinada, avaliada e teve parecer deste conselho, favorável à aprovação das
contas do IPREM, sem restrições, pelo voto unânime dos presentes. Nada mais havendo a tratar, a Presider^




